

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711062 - MUCHAMMAD ARFADA AWALY

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tidak menjelaskan tekan tragus agar obat terdorong masuk. tidak menjelaskan gunakan tissue untuk membersihkan cairan yang keluar dari telinga. tidak menjelaskan cuci tangan setelah pemberian obat. tidak menjelaskan edukasi ada rasa terbakar beberapa menit.
BALUT BIDAI	inform consent kurang, belum dibuat gendongan setelah bidai
KOMUNIKASI	tidak menyapa dgn nama pasien, dalam menggali ax krg sistematis, RPD dan RPK hanya menggali riw serupa, seharusnya penyakit lain yg mgkn relevan dgn keluhan jg ditanyakan.
PEMASANGAN NGT	dik, perlakukan manekim itu sebagai pasien, inform consent tidak dilakukan, persiapan alat tidak sistematis, pemasangan tidak sistematis, penandamu ukuran kamu bilang ada tapi nggak ada, komunikasi ke pasien kurang, pasien tidak disuruh menelan saat pemasangan.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC: penjelasan mengenai cara pemeriksaan tidak hanya ditekan payudaranya ya tetapi juga dilakukan pengamatan di payudara & axila. Inspeksi: simetris?? itu tidak simetris ya dek. Palpasi: teknik palpasi kurang tepat, gunakan permukaan jari tangan bukan ujung jari tangan. Tidak melaporkan permukaan benjolannya halus atau kasar, mobile atau tidak. Tidak melakukan palpasi dari arah atas ke bawah (zig zag). Px KGB AXila & supraclavícula: teknik dan lokasi kurang tepat sehingga yang seharusnya ditemukan benjolan di ketiak dan supraclavícula menjadi tidak teraba.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	perispan alat sebaiknya juga mempersiapkan sarung tangan steril. jangan lupa aspirasi ketika melakukan anestesi injeksi. sisa benang jangan terlalu pendek, shingga mudah lepas.
PROVOKASI NYERI	Kontra patrick jangan lupa endorotasi ya.. Saat menutup pemeriksaan, jangan lupa menyampaikan ke pasien ya..
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ic oke// bungkus HS tidak dibuang pada tempat yang semestinya// belum meminta izin pasien untuk membuka selimut// belum menjelaskan posisi pemeriksaan// inspeksi untuk klitoris dan introitus vagina tidak dilakukan// tidak menggunakan hs dengan menjaga prinsip sterilitas// on berkali2// tidak menyiapkan alat dan media pemeriksaan di awal// pemilihan spekulum tidak tepat// saat memasukkan spekulum tangan kiri tidak menyibakkan labia mayor minor// obyek glas jangan diletakkan di troli steril ya mas// tujuan pemeriksaan untuk gram tidak disampaikan// kultur ok// fornik tidak meneteskan cairan karena botol masih tertutup begitu juga dengan koh// tidak meletakkan kapas lidi di tempat yang benar (harusnya di bengkok tapi diletakkan di klorin)// tidak inspeksi kondisi vagina dan serviks//